
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２８０４回例会 ２０２５年３月２０日休会 

第２８０５回例会 ２０２５年３月２７日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング            それでこそロータリー 

四つのテスト唱和                下津谷会員 

会長の時間                       大作会長 

先週のキュウさんの送別会

では、大勢の皆様にご参加い

ただきありがとうございました。 

3 月 23 日（日）には、パレス

ホテル大宮で米山修了式があ

り、私と栗原カウンセラー、米山奨学増進委員の渡邉会

員の 3 名が出席致しました。 

第 1 部では、奨学生やカウンセラーが檀上で修了証書

や感謝状を授与されました。第 2 部では、米山奨学生が

各々2 分間のスピーチをして、先日の夜間例会でカメラマ

ンとして来てくれたミン君が作成した奨学生の 2 年間の活

動と思い出を綴った動画を鑑賞致しました。最後に、継続

生と卒業生が、菅田将暉さんの「虹」を合唱しました。 

 

 

 

 

 

 

キュウさんは、杉戸クラブにとって、とても心に残る奨

学生でした。3 月で卒業となりますが、時間がある時は夜

間例会にも時々参加したいと言ってくれました。9 月 15 日

の 55 周年記念式典にも参加をしてくれるそうです。 

さて、杉戸町音楽祭に参加をした杉戸高校吹奏楽部の

皆様からお礼状が届いております。 

『杉戸ロータリークラブの皆様、先日は音楽祭を開催して

いただき貴重な発表の場を与えて下さり誠にありがとうご

ざいました。また、活動支援金の方も賜り、重ねて御礼を

申し上げます。本当にお気遣いをいただき大変ありがとう

ございました。今後ともよろしくお願いいたします。 

（杉戸高校吹奏楽部一同）』 

幹事報告                         鈴木幹事 

 春日部ロータリークラブより、2025 年 5 月 10 日（土）

パレスホテル大宮において開催される、創立 60 周

年記念式典の案内が届いております。 

 管理運営部門より、2025 年 5 月 16 日（金）地区事務

所（ZOOM 併用）において開催される「規定審議会、

結果報告会」開催の案内が届いております。 

※会場が地区事務所で手狭なため ZOOM を併用し

ています。 

 春日部西クラブより、2025 年 5

月 29 日（木）やまや「新館」に

おいて開催される、OPEN 癒し

例会の案内の案内が届いて

おります。三遊亭遊助「米山梅

吉物語」の落語鑑賞の後に懇

親会となります。 

傷病見舞金の贈呈                 中野会員 

 1 月に持病の副作用から来る糖

尿病数値が良くないので、検査の

ため数週間入院をして治療を受け

ました。原因はお酒でしたが(笑)

入院をしている間は、お酒もたば

こもまったくなく健全な生活をして

おりました。今では、家でもノンア

ルコールビールを飲んでおります。皆様も健康には十分

注意をして長生きをしていただきたいと思います。 



セミナー報告（クラブセントラル）      下津谷会員 

3 月 8 日（土）大宮ソニックシティで開

催されたマイロータリーの使い方、及び

クラブ会長などが、クラブ運営の目標値

を入力するためのクラブセントラルのセ

ミナーが開催されました。クラブ会員が

すべてマイロータリーに登録することが重要であるとガバ

ナーから要請がありました。 

当クラブは、比較的登録率が高く 35 名中 32 名が登録

済みで登録率 88％です。地区の平均は約 60％です。ク

ラブの会長・エレクト・副会長・事務局などが、変更や入

力の権限があるので、当日は PC を持ち込んで其々がア

クセスする予定でしたが、入力できないクラブがいくつか

ありました。当クラブでは、副会長の野口会員が入力でき

ました。 

 管理運営部門より。地区クラブ行動計画推進リーダー

の選出のお願いがありました。推進状況を確認するため

当該年度の会長が相応しいのではということでしたが、

各クラブで選出をお願いしますということでした。 

RI 会長エレクトは第 1 地域 行動計画推進リーダーとし

て、第 2520 地区 菅原裕典パストガバナー(仙台泉 RC)を 

第１地域 行動計画推進リーダーとして指名致しました。 

当地区の行動計画推進リーダーである瀬田さんは、第

1 地域行動計画リーダーと各クラブの選任した行動計画

推進リーダーとの橋渡しを担うということです。 

各クラブでロータリーの行動計画 4 つの優先事項につ

いて、話し合って頂き、6 月末までに各クラブの行動計画

の策定をすることを要請しています。瀬田さんが、各クラ

ブを訪問するとのことです。 

4 つの優先事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中歴北区 RC 訪問報告（動画鑑賞）   下津谷会員 

 

 中歴北区 RC 創立 35 周年記念式典に招待され、大作

会長と出席して参りました。3 月 11 日に台北市内に到着

して、観光した後に市内で食事をして、夜は有名な夜市

でデザートの食べ歩きをしました。翌日は、式典に出席を

して 2 次会の様子を動画にまとめましたのでご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



委員会報告（青少年奉仕）          戸賀崎会員 

青少年交換についてのお願いが

あります。今、矢島会員のお宅に

いるマデリンのホストファミリーを

していただけるお宅を探していま

す。特に 4 月 5 日～7 日までの 3

日間のホストファミリーが見つかりません。7 日からは阿

部凌馬君のお宅で 3 週間受けて頂ける事になりました。 

矢島さんは、体調崩してしまいましたが 5 日までは、ホ

ストをしていただけるとのことです。何件もお願いしていま

すが 良いお返事が返らない状況ですので、皆様のご協

力をよろしくお願いいたします。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

35 17 18 0 （10） 77.14% 

大作会長： 些少ですが台湾土産召し上がってください。 

鈴木幹事： 桜の花も咲きはじめましたね。 

宮田会員： やっと議会が終わりました。 

戸賀崎会員： 春越えて夏の気候です。 

折原（正）会員： イオンの力で花粉をブロックするスプレ

ーが効いています。 

渡辺（良）会員： 本日は暖かいので会場まで歩いて来ま

した。 

 

 

春日部 RC 創立 60 周年記念式典のご案内 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長岡会員： 6 月 30 日で閉院します。 

下津谷会員： 3 月 30 日に幸手さくらマラソン 10 ㎞に挑

戦します。先週同じコースを走っていたら、コケちゃい

ました。ケガは忘れたころにやってきますね。 

落合（喜）会員： もうすぐ桜が素敵な花を見せてくれます

ネ。4 月は 1 年でいちばん好季節の時期がやって参り

ました。色々な花が咲きこれからが楽しみでーす。 

矢島会員： 交換留学生のマドレーヌ、当クラブがホスト

であることを承知しておられる会員は何人いるのでしょ

うか？何等話題にならないさびしさ、くやしさ！ 

真中会員： 昨日無事に退院して参りました。ゴルフの日

迄に体力が戻るかどうかチョット心配です。 

田中会員： 下津谷さん報告ありがとうございます。 

郡嶋会員： 山火事が多いですね。先日、会社脇の畑が

凄い勢いで燃えていました。なんだったんだろ。 

野口（美）会員： 中学校の会計監査をしてきました。指摘

点を見つけるのが仕事ですね！ 

渋谷会員 

スマイル本日投入額 １８，０００円 

スマイル累計額 ５２９，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

出席希望者はクラブで取りまとめますので事務局までお知らせください 


